

PAROLES DE VOYAGEURS...

*Voici quelques extraits des innombrables témoignages reçus depuis 35 ans de la part de personnes qui ont voyagé avec SAKADOH. D'abord vous trouverez des commentaires de participants à des voyages en **groupes accompagnés**, puis en **circuits individuels** et enfin à des **séjours de soins ayurvédiques**. Devant une telle abondance, je me suis limité à des extraits datant de ces dernières années, mais je tiens volontiers l'ensemble à disposition de toute personne intéressée !*

GROUPE ACCOMPAGNÉS

« Aucun souci, aucun stress pour ce Carnet de voyage en Turquie. Juste le plaisir d'être là. Quel luxe ! Pourtant que d'appréhension avant le départ, je n'avais jamais voyagé en groupe et je ne dessinais plus depuis longtemps.

Jean-Daniel, ta manière décontractée de nous guider, m'a impressionnée. Je suis bien consciente du travail effectué en amont pour parvenir à ce résultat et bien sûr des nombreuses années d'expérience qui permettent cette aisance ! Quant à la présence attentive de Jean, son regard bienveillant et ses encouragements ont levé rapidement mes derniers doutes !

Vous nous avez offert le bonheur de n'avoir à se soucier de rien d'autre que de découvrir et d'observer la richesse de la Turquie et de ses habitants, un pays magnifique ! Mais aussi le privilège de partager émerveillements et sensations ! Belle alchimie ! Merci Jean-Daniel, merci Jean. »

Gisèle Götz
Neuchâtel, 2025

« Magnifique voyage en Turquie, très varié et riche de culture passant de Topkapi, des mosquées d'Istanbul et celle de Bursa, l'exceptionnel site d'Ephèse et celui de Pamukkale pour finir sur les pages du sud. Une grande variété de splendeurs avec la joie égale de les croquer, de les aquareller sous les conseils encourageants et bienveillants de Jean.

Des arrêts en hôtels et en pensions choisis avec grand soin par Jean-Daniel. Une organisation logistique impeccable. Les expériences sont nombreuses : celle de vivre en groupe, de voyager en transports publics et une nourriture riche en saveurs. Merci à tous les deux. »

Pascale Stauffer
La Tour-de-Peilz, 2025

« Passionnant voyage dans une région de l'Inde très attachante, le Rajasthan, forte culturellement et aux paysages magnifiques. Le voyage allie des journées de découvertes et des moments calmes, des visites de monuments et des découvertes de réserves naturelles magnifiques. L'organisation est top, les hôtels simples mais très confortables et riches d'histoire, les transports variés. Une occasion exceptionnelle de (re-) trouver l'Inde et sa grande richesse. »

Claude Thiébaud
Lausanne, 2025

« Si vous aimez voyager en petits groupes (max. 6 personnes), voir les sites importants mais aussi des endroits insolites, vous déplacer en minibus confortable comme en rickshaw dans le flux incessant du trafic sonore des villes indiennes, en train de nuit, en bus public, dormir dans des hôtels de caractère ou des pensions familiales sympathiques, manger local, ou pas, dans des gargotes accueillantes, alors vous êtes dans la bonne agence avec le guide parfait qui a la connaissance sans la suffisance et qui sait vous guider avec bienveillance tout en vous laissant la liberté de faire vos propres expériences ou de modifier le programme si cela est possible. L'Inde avec Sakadoh, un sacré cadoh. »

Cloé Lavanchy & Hervé Gausson
Pully, 2025

« Merci Jean-Daniel. Depuis longtemps, dans un petit coin de mon cœur était en veilleuse ce désir de te rejoindre, une fois, dans un de tes voyages.

C'est fait. Au Rajasthan. Et j'ai aimé. Beaucoup.

Ton accompagnement tranquille, sans stress, m'a permis d'immédiatement me sentir bien.

Tes explications sur les lieux, sur l'hindouisme, les dieux, les symboles sont un régal de clarté, simplifier sans ôter la saveur de la complexité !!! Bravo, ma foi.

Une organisation sans faille, ceci étant tout de même une prouesse. Des hôtels accueillants et typiques m'ont conquis. Petits, charmants, bien situés, au cœur des choses. Nos chauffeurs toujours à l'heure et le comble des combles est tout de même que notre train s'est mis en branle non pas à l'heure mais bel et bien à la seconde prévue – consciente je suis que tu n'es pas allé soudoyer le chef de gare 😊

Ta grande disponibilité pour le groupe a permis que nous nous sentions rapidement comme une petite famille apportant ainsi un enrichissement de plus à ce voyage.

Et ainsi, heureuse je suis. Merci. »

Anne-Chantal Dogny
Poliez-Pittet, 2025

« Je ne pouvais rêver mieux que SAKADOH pour découvrir les merveilles du Rajasthan. Grandeurs, richesses des Palais, Forts, Forteresses, observatoire astronomique, l'incontournable Taj Mahal waow... les Havelis. Ces temples sikhs, hindous, jaïns. Tous ces monuments et leurs différents styles d'architecture, un régal pour les yeux, inoubliable. La nature sauvage du Keoladeo Park et sa diversité d'oiseaux, Ranthambore, ces tigres, paons, cerfs, singes, ours, crocodiles, les imposants banyans, au beau milieu sur une colline un temple de Ganesh... Les transports en train de nuit, bus, proche des Indiens, leurs colorés rickshaws... Et tant d'autres souvenirs colorés, odeurs, foule, circulation... Immense merci Jean-Daniel pour le partage de ton expérience de l'Inde et ta gentillesse. Merci aussi au groupe fort sympa et leurs récits d'autres voyages en Inde. Amicales pensées, magique voyage gravé dans ma mémoire, merci, merci. »

Marie-Thérèse Grillon
Prilly, 2025

« Je suis enchantée de ce voyage en Inde, Rajasthan. De belles découvertes, une organisation parfaite des visites. Des hôtels agréables et le choix des restaurants très variés.

Durant ce voyage, j'ai également apprécié les divers transports, auto rickshaw, minibus, bus public, train de nuit et vol interne, de très belles expériences.

Un super voyage avec un petit groupe très sympathique.

Un grand merci à Jean-Daniel et son équipe. »

Jacqueline Patthey
La Tour-de-Trême, 2025

« Voyage au Cambodge parfait, comme d'habitude avec Martin Vernier ! Martin est un grand érudit, discret, modeste, mais passionné ! Les voyages qu'il organise sont aussi des voyages de passionnés !

L'organisation locale et les autres guides sont excellents. Hôtels, découvertes, explorations, contacts locaux : Tout est parfait. Seul bémol : j'aurais aimé faire du cheval au Mustang et de la moto au Cambodge, comme c'était prévu – mais ce n'est que détails face au reste !

M. D.
Vichères-Liddes, 2025

« Pour notre premier voyage en Inde...une expérience très positive et agréable dans le Kerala. Merci à Jean-Daniel de nous avoir fait découvrir une civilisation puissante, un monde complexe... et surtout une humanité, une gentillesse incroyables. Nous avons particulièrement apprécié la variété du programme, les explications éclairées de notre accompagnateur sur l'hindouisme, le rythme des visites, l'organisation

parfaite, le contact avec les autres participants ainsi que la discrétion d'un petit groupe uni. Comme beaucoup, nous sommes rentrés la tête pleine de couleurs, de senteurs et de saveurs culinaires. A recommander sans hésitation ! »

Antoine et Caroline Lieberherr
Bienne, 2024

« Ce voyage au Kerala était trop court et fantastique.

Les hôtels où nous avons logés étaient incroyables ! Plus beaux les uns que les autres ! (à noter la propreté, l'hygiène parfaite pour les frileux à cet effet) . Les activités proposées étaient toutes très excitantes et à chaque fois un émerveillement pour les yeux, le cœur et l'âme. J'ai tant aimé que je veux juste y retourner pour prendre plus de temps à découvrir ce pays merveilleux. Merci infiniment pour cette sécurité en ta compagnie, Jean-Daniel. Tes conseils, ta bienveillance, tous ces apprentissages que tu nous à partagés.

Le plus fantastique, le plus merveilleux pour moi fut la découverte de ce théâtre Kathakali. Ainsi que : les odeurs, les couleurs, la nourriture tellement excellente que je suis rentrée avec des kilos en surplus :D Mon cœur est rempli de sublimes souvenirs. Et mon être tout entier bouleversé et reconnaissant d'avoir vécu ces instants. En résumé c'était magique. Vous partez avec la meilleure personne qui soit ! »

Nathalie Mauron
Clarens, 2024

« Merci pour ce superbe voyage atypique d'une semaine à Istanbul ! Ce fut un plaisir de découvrir cette ville en alternant des visites de monuments et des cours de dessin dans une atmosphère bienveillante et chaleureuse. Cela apporte indéniablement une autre dimension à l'expérience !

Ce séjour a été riche en découvertes, en rencontres et en amitié. Merci encore aux deux passionnés que sont Jean-Daniel Forestier et Jean Augagneur ! L'un pour son amour des voyages et le second pour le dessin, et bien sûr en présence des participants sans qui le périple n'aurait pas été le même ! Une aventure que je recommande vivement ! »

Seema Rausis
Renens, 2024

« Très belle semaine à Istanbul, en compagnie d'un petit groupe sympathique et des accompagnants hors pair. Jean Daniel nous a fait profiter de ses connaissances de la ville, avec des visites bien organisées des lieux importants mais aussi des adresses plus confidentielles. Nous avons ainsi pu nous plonger dans des journées riches en découvertes et des soirées chaleureuses, musicales et au plus près des spécialités locales. Quel bonheur d'avoir un guide qui maîtrise si bien sa destination et a su nous la faire apprécier avec une organisation sans failles.

Jean a su nous accompagner dans la démarche du carnet de voyage en s'adaptant aux compétences de chaque participant. Il a fait des choix de lieux pour dessiner variés et en totale immersion dans l'âme de cette ville ; quelle belle manière de nous transmettre l'esprit du dessin en voyage. Nous garderons un souvenir ébloui des couchers de soleil sur le toit de l'hôtel et le mouvement des nuages nous replongera dans les plaisirs de la création avec ce dessinateur talentueux. Merci Jean pour ta patience, ton sens de l'adaptation à chacun et ta maîtrise toujours bienveillante de l'enseignement.

Combiner voyage et dessin offre à chacun des temps de respiration permettant l'observation et la découverte d'un lieu, en s'imprégnant de l'atmosphère qui y règne. Merci à Sakadoh pour ce voyage magnifique. »

Alice & Pierre Schumacher
Renens, 2024

« Magnifique semaine à Istanbul, que du plaisir à découvrir cette ville qui pulse à un rythme frénétique. Heureusement qu'il y avait les plages de dessins avec Jean Augagneur, un maître des carnets de voyage. Jean-Daniel nous a parfaitement guidés dans les endroits les plus intéressants à voir. C'est mon 3^{ème} voyage avec lui, je ne peux que recommander. Merci.»

Véronik DeRose
Staad, 2024

« Un voyage à Istanbul bien intéressant, créatif et plein de belles découvertes. L'organisation de Jean-Daniel était parfaite, et en tant que débutante en peinture aquarelle, je me sentais encouragée et guidée par Jean avec beaucoup de bienveillance. Il y avait aussi une bonne ambiance grâce à tous ces participants très sympathiques.

Un voyage à refaire ! »

Anne-Catherine Richoz
Savièse, 2024

« Je tiens à remercier chaleureusement les organisateurs pour ce voyage exceptionnel de 5 jours à Venise. Chaque moment a été soigneusement planifié, les cours d'aquarelle m'ont permis de capturer la beauté de la ville et la visite des œuvres sélectionnées de la Biennale d'Art a été très inspirante.

Jean-Daniel et Jean connaissent en profondeur Venise et ils nous ont guidé avec assurance à travers le labyrinthe des rues et des ponts. C'était une expérience enrichissante qui m'a permis de profiter de la culture vénitienne sans me soucier des aspects organisationnels ! »

Francesca De Lucia
Grand-Lancy, 2024

« Un grand MERCI à Jean-Daniel et à Jean Augagneur, un duo parfaitement rôdé, qui ont rendu ce carnet de voyage à Venise merveilleux !

A accueillants et attentionnés
B bienveillants
C comblant les envies
D disponibles
E à l'écoute
F flamboyants
G généreux et gourmands de la vie
H hôtel agréable
I imagination bienvenue
J joyeuse compagnie
K kyrielle de beautés à découvrir
L lecture enrichissante, locavores
M moments magiques recherchés

N narrateurs passionnés
O organisation irréprochable
P patients
Q qualifiés
R remplis d'humanité
S serviables
T tranquilles
U umami
V valeureux
W waouh !
X xylophone d'impressions
Y yin et yang, ils font la paire !
Z zen

Caroline Lieberherr
Bienne, 2024

« J'ai été enchantée de ce petit voyage à Venise. La ville a une telle magie !

J'ai trouvé votre travail, à Jean et à toi, impeccable, que ce soit la préparation en amont, le soin que vous mettez à ce que nous soyons à l'aise, votre enthousiasme à nous faire découvrir les bons restaurants et les expos intéressantes, et surtout votre entente, le plaisir que vous avez à travailler ensemble, tout cela déteint sur nous les voyageurs-euses et donne une atmosphère magnifiquement positive et agréable.

J'ai aussi beaucoup aimé l'attitude de Jean, jamais jugeant, trouvant toujours un côté positif à nos créations parfois un peu... enfantines. Un vrai bon prof !

Après, en avançant en âge, je remarque que j'ai souvent besoin d'un rythme un peu plus lent désormais et j'ai parfois eu un peu de stress à vous suivre, mais rien de grave et je suis contente d'avoir pu le faire. J'ai par exemple adoré la visite de l'île de Murano, que je n'avais jamais vue, et permettait d'étendre un peu la vision de Venise, et la mer omniprésente.

Venise m'a accompagnée plusieurs jours encore avec une grande présence, et je n'ai qu'une envie, d'y retourner! »

Alexandra Chessex
Lausanne, 2024

« Pour ce Carnet de voyage à Venise, j'ai eu l'impression d'être partie deux semaines avec tout ce que nous avons fait et découvert ! Jean-Daniel, j'ai beaucoup apprécié, grâce à ton excellente connaissance de la ville, de découvrir de nouveaux endroits charmants et authentiques moins prisés des hordes de touristes.

Belles découvertes aussi avec les restaurants que tu avais sélectionnés, agréable d'avoir sa table réservée, d'être attendus et bien accueillis.

Apprécié également, votre belle amitié et votre bonne entente entre Jean et toi qui apporte une jolie ambiance au voyage. Votre organisation est parfaite entre les moments dédiés aux visites et ceux à l'aquarelle. Nous avons pu ainsi profiter du magnifique enseignement et des précieux conseils de Jean.

Quatre jours de pur bonheur dans cette ville merveilleuse. Un grand merci encore à tous les deux et bonne continuation ! »

Christine Le Coultre
Bougy-Villars, 2024

« Je recommande l'Ouzbékistan à tous ceux que je rencontre : merveille sur la route de la soie sans les inconvénients des pays musulmans, j'ai beaucoup apprécié. Les gens sont ouverts sans ressentiment sur le touriste. Même en se déplaçant seul, de jour et dans des endroits assez peu fréquentés, je n'ai pas eu de sentiment d'insécurité.

Martin Vernier est un puits de connaissances, toujours imperturbable quelles que soient les circonstances. Il nous a abreuvé de connaissances et d'informations sans nous noyer sur un flot ininterrompu de propos que des touristes incultes ne peuvent saisir. Note : 10/10, c'est un sentiment général de tout le groupe.

Les promenades ont été faites sur un rythme approprié, ni trop lent, ni trop rapide, laissant ceux qui veulent faire des photos sans les harceler.

Excellent d'avoir pris le TGV et son service à bord, d'avoir pris un wagon couchette avec son samovar et l'offre de thé, un vol interne, des bus : pouvoir vivre et ressentir le rythme des déplacements fait aussi partie de l'expérience du voyage. »

Thierry Buche &
Pierre et Martine Robert
Lutry, 2024

« Ce séjour à Istanbul était intense, varié et riche en émotions. Intense par les visites culturelles les matins avec Jean-Daniel et varié les après-midis avec Anne Dominique pour la partie artistique.

Le petit groupe que l'on était de 5 personnes était parfait et attachant.

Nous avons également apprécié les repas dans les différents restaurants locaux. Sans oublier les 😊 loukoum et baklava

Un grand merci à Jean-Daniel et Anne Dominique pour l'organisation et l'ambiance chaleureuse que vous avez créées durant ce séjour. »

Evelyne RoCHAT
et Angele Stucki
Cheyres, 2024

« Très belle semaine à Istanbul lors du voyage créatif avec Annedominique Chevalley (29.6 - 6.7.24). Le plaisir de découvrir cette ville cosmopolite, populeuse et vivante s'est doublé de la joie de créer et de laisser libre cours à son imagination.

Grand merci à Annedominique pour son accompagnement professionnel et toujours bienveillant, ses bonnes idées artistiques et sa gentillesse, à Jean-Daniel pour l'organisation au top du déroulé des visites, et aux autres participantes pour leur bonne humeur et leur créativité.

Il me reste de ce voyage extérieur-intérieur de merveilleux souvenirs.... et un carnet à explosion ! »

Corinne Reymond
Mézières, 2024

« Carnet de voyage au Sikkim et à Darjeeling... c'était magnifique ! Belles découvertes de cette région bien différente de l'Inde. Le Sikkim a son âme, sa finesse sa délicatesse. Des paysages grandioses, où serpentent des petites routes avec des surprises à chaque virage.

Et comme à chaque voyage avec SAKADOH, une organisation au top .

Merci pour cette belle de découverte. »

Isabelle Chessex
Plan-les-Ouates, 2024

« Le Sikkim au printemps, des fleurs à profusion avec de nombreux chants d'oiseaux ! C'est la période qu'a choisi l'Agence SAKADOH pour nous faire découvrir ce sublime Etat indien dans l'Himalaya, un excellent choix ! C'était un voyage riche en couleurs et en émotions !

Petit bémol : beaucoup trop d'escaliers pour rejoindre nos chambres dans les hôtels choisis pendant ce circuit... »

Francine Lavanchy
Fully, 2024

« Ce voyage au Japon avec Martin Vernier a dépassé toutes mes attentes. Les endroits visités – religieux, culturels, naturels ... - étaient très bien choisis et nous ont fait découvrir un éventail incroyable de sites et de rites, de joies culinaires, de créativité, de transports (y compris le vélo électrique sur « l'île aux musées ») ... Magnifique ! Et il se passe toujours quelque chose d'inattendu quelque part, un rituel, une rencontre, une situation drôle ...

Le programme était dense, la fatigue en fin de journée ressemblait à celle après une grosse journée à Paris, mais nous nous sommes couchés comblés tous les soirs. Outre nos deux guides, dont les connaissances et les caractères se complètent à merveille, la bonne humeur et la solidarité dans le groupe (un vrai luxe, ce petit nombre !), la splendeur du pays et l'extrême gentillesse des Japonais ainsi que, à mon goût, les bains dans une bonne partie des hôtels y ont grandement contribué. Je recommencerais demain.

Un grand merci à tous ceux qui ont rendu ce voyage possible ! »

Katja Schudel
Lausanne, 2024

« Un superbe voyage au Japon, riche en découvertes ! Des paysages splendides (la saison des cerisiers en fleur !!!). Des visites de temples et de sanctuaires qui suscitent l'émotion par la beauté et la spiritualité qui règnent en ces lieux. Le très grand savoir de Martin Vernier en matière d'archéologie et de religions, croisé avec les connaissances passionnées de Pierre-Alain, notre guide, qui ont permis d'apprécier encore mieux ces visites et de comprendre – un peu - les fondements de cette culture. Deux nuits passées dans des monastères, qui ont été l'occasion de partager des cérémonies empreintes de beaucoup de solennité. De la bonne cuisine japonaise, découverte sous de multiples formes. Des jardins

impériaux, des musées, la cérémonie du thé... Bref, deux semaines passionnantes pour soulever un coin de voile sur le toujours énigmatique Japon d'hier et d'aujourd'hui. Merci à tous ceux qui ont permis ce voyage ! »

Thierry Mouquin
Lausanne, 2024

« Hors des sentiers battus et du grand tourisme : parfait.
Magnifiques découvertes de lieux inédits et historiques grâce aux connaissances du pays de nos accompagnateurs (Martin et Pierre-Alain) : parfait.
Organisation « top », hébergements et restaurants : parfait.
Bravo pour ce magnifique circuit au Japon.

Françoise Prélaz
Gingins, 2024

« Ce fut pour moi le 4ème voyage en Inde, le Rajasthan. Une région fantastique et magique, sublimée par les propos de Jean-Daniel qui sait transmettre sa passion pour l'Inde. J'ai aimé la diversité des sites visités : Jaisalmer, Jaipur, les parcs nationaux. Mais aussi les couleurs, les odeurs, la circulation, l'immersion dans les traditions hindouistes : la vie au sens large. En résumé, ce voyage fut riche en émotions, en paysages, en rencontres. Merci au groupe pour les moments de partage et discussion et à Jean-Daniel pour sa disponibilité et sa passion. »

Olivier Urfer
Conches, 2024

« Troisième voyage avec Sakadoh... et je rentre tout aussi ravie que les autres fois ! Jean-Daniel connaît l'Inde comme sa poche, vous emmène voir plein de belles choses, choisit des hôtels charmants (ah, le Paradise à Jaisalmer !) et des restos sympas, et garde sa bonne humeur tout au long d'un voyage très bien organisé. Comme je le lui ai dit de vive voix, si je n'avais pas de chien, je partirais plus souvent avec lui, comme le font tant de fidèles voyageurs ;-) »

Stéphane Rigault
Berne, 2024

« Premier voyage "carnet de voyage" et j'espère que ce ne sera pas le dernier ! Beaucoup de plaisir à découvrir le sud du Mexique même si j'ai trouvé les trajets parfois un peu longs. Heureusement que les paysages étaient variés et superbes. Très belle expérience que de dessiner en plein air avec quelques curieux qui venaient regarder, occasion, de nouer un bref contact et d'oublier la maladresse de mes traits. Les couleurs du Mexique et le rire des femmes m'ont aussi marquée. Pendant ce voyage : se laisser guider, observer, admirer, dessiner et peindre. L'oeil bienveillant de Jean nous a accompagné ; il a, à ma demande, corrigé mes dessins, m'a poussée toujours un peu plus loin et aidée pour l'aquarelle. Le "travail" des autres m'a aussi donné des idées et stimulée. En résumé: beaucoup de plaisir. »

Sylvie Boitel
Prilly, 2023

« Des hauts plateaux à la jungle, de la jungle aux eaux transparentes du Pacifique avec chaleur, soleil et sable : quelle belle découverte du Mexique, un pays varié et fascinant ! De constater la volonté de retrouver les traces des cultures anciennes : toltèques, aztèques, mayas, que les Conquistadors ont eu tant de peine à écraser, avec un guide passionnant et passionné, un professeur de dessin toujours disponible et positif, quel bonheur !

Des logements, parfois insolites, des repas animés avec souvent des mets surprenants : guacamoles, valeur sûre, ceviche, tacos, insectes grillés mais aussi les bières et toujours la bonne humeur de tous. »

Rosemarie Jalanti et Monique Pérusset
Epalinges et Rolle, 2023

« Pour mon 1^{er} grand voyage, il s'est déroulé dans de très bonnes conditions. La formule « groupe accompagné » m'a parfaitement convenu. J'ai découvert l'Inde par le prisme d'un regard bienveillant, en me sentant en sécurité alors même qu'il s'agissait pour moi d'un monde totalement inconnu tant par la langue que la culture, que l'alimentation et la densité de la population. Le thème du Gange a constitué le fil rouge du voyage, permettant de poser quelques repères au fil des jours et des sites visités. Notre accompagnateur a su donner un rythme équilibré entre les visites et les déplacements. Les contacts avec les Indiens se sont matérialisés au travers des photos et selfies que l'on a pu partager joyeusement avec eux. J'ai particulièrement aimé ces moments d'échanges furtifs. L'ouverture aussi des gens qui permet de se mêler à leurs cérémonies, de partager leur ferveur, de les côtoyer dans ce qu'ils ont de sacré. Toucher du doigt nos différences, dans le respect de l'autre. De plus le groupe s'est bien entendu et nous avons partagés de très bons moments. Ce fut une très belle expérience que je suis prête à renouveler. Merci. »

Isabelle Pfeiffer Brouet
Orbe, 2023

« Ce voyage a été équilibré : Visites, transports, moments privilégiés, temps pour soi, repas, musées. Top ! Le groupe a fonctionné très bien, pas de tensions, bienveillance envers les autres. Très appréciable. Merci Jean-Daniel de nous avoir donné l'opportunité à mes 2 sœurs et moi de nous retrouver en vacances, de nous retrouver dans ces cités empreintes de ferveur et surtout d'être ensemble pour dire « sans adieu » à notre défunte mère. »

Véronique Pfeiffer
Rolle, 2023

« Ce beau pays qu'est l'Inde m'était totalement inconnu, mais grâce à ce voyage que j'ai fait je suis très contente et très fière de me dire qu'EMOTIONNELLEMENT, visuellement et intellectuellement j'ai vu des choses que je ne pense pas avoir l'occasion de revoir d'ici tôt. C'était un voyage riche dans tous les sens du terme. Des temples, des populations, des bruits, bref tout ce mélange qui fait de l'Inde une exception parmi les exceptions.

Je suis ravie d'avoir fait ce voyage à tes côtés, Jean-Daniel. Et j'aimerais beaucoup, si j'en ai l'occasion, pouvoir en faire d'autres. C'est une expérience, pour moi, qui était vraiment UNIQUE. MERCI et à bientôt. »

Morvarid Ameri-Reding
Lonay. 2023

« Très beau voyage avec un accompagnant calme, facile à vivre qui nous aiguille dans les méandres d'un pays si nouveau pour moi. Il s'agit d'un voyage récréatif aussi bien que spirituel puisque nous partons à la découverte des sources du Gange et Jean-Daniel l'a parfaitement compris. Il nous donne à chaque visite ce qu'il faut d'indications et de commentaires en rapport avec ce que nous allons voir. Il ne pontifie pas, il ne s'écoute pas parler ; non, il partage avec nous la base de ce qu'il sait et libre à nous ensuite d'aller chercher plus profond. Pour moi c'est exactement ce que j'attendais de ce type de voyage. Nous avons eu l'impression de voyager avec une personne amicale et sans jugement, ce qui a contribué à la bonne cohésion du groupe. De l'humour aussi, avec un fin sourire qui en dit plus long qu'il n'y paraît mais toujours avec bienveillance. Nous avons ri ! Les sites visités, la qualité des logements et les choix des restaurants ont également bien correspondu avec l'attente que j'en avais. J'ai trouvé le voyage agréable et facile, intéressant et délassant, avec une pointe d'aventure. Nous n'avons rencontré aucun problème. Je recommanderai ce voyage et la personnalité de Jean-Daniel aux personnes qui cherchent un voyage personnalisé, où l'on marche un peu quand même, où l'on est aussi assez

indépendant si on le souhaite et où l'on va à la rencontre de ceux qui vivent sur place, dans la mesure de nos possibilités bien sûr. Ce n'est pas un club Med et c'est justement ça qui plaît. Merci à Jean-Daniel. »

Nathalie Pfeiffer
Cully, 2023

« C'est le 3^{ème} voyage que je fais avec Martin Vernier. Je rentre à chaque fois enchantée des découvertes et des rencontres que l'on a pu faire, des lieux fabuleux que l'on visité, du partage que Martin fait dans la simplicité de ses larges connaissances culturelles, artistiques, historiques... de l'ambiance chaleureuse et respectueuse. J'ai beaucoup de gratitude d'avoir ou vivre ces beaux moments au Mustang. »

Christiane Daccord
Aigle, 2023

« J'ai vécu ce voyage créatif à Istanbul comme une expérience sans attente précise mais une possibilité de trouver et développer l'impulse créative que je ressentais... d'appuyer sur le bouton. Entourée, encouragée et stimulée par Anne-Dominique si bienveillante ainsi que le groupe, je me suis sentie portée tout au long de la semaine par toutes. Pas facile mais sans pression j'y ai trouvé mon plaisir. Quant aux visites, les petits restaurants, le choix du quartier pour l'hôtel, un grand merci à Jean-Daniel pour son organisation et fait découvrir cette ville si riche culturellement. A quand le prochain ? Encore merci pour tout. »

Dominique Chollon
Le Mont s/Lausanne, 2023

« Je m'en voudrais de laisser passer toute occasion de te redire encore combien ce voyage créatif à Istanbul a juste été magnifique sur tous les plans et restera pour moi un moment des plus privilégiés ... La formule proposée pour la découverte de cette ville s'est révélée magique, alliant 2 de mes plus grandes passions : le voyage et les activités créatives et l'équilibre que vous avez su instaurer, Annedo et toi, entre les 2 a été parfait !

J'ai énormément apprécié pouvoir me laisser guider au travers de cette ville et d'en visiter les monuments-phare, d'explorer certains quartiers typiques, d'être invitée à déguster des délicieuses spécialités turques dans des endroits pleins de charme, sélectionnés avec beaucoup de soin ! Ce fut une organisation sans faille et concoctée avec beaucoup d'attention ... Merci Jean-Daniel !

Comme j'ai savouré pleinement, avec curiosité et gourmandise, les propositions joyeuses et imaginatives des moments quotidiens de création qui permettaient à un regard plus introspectif d'émerger et de s'exprimer ... Merci Annedo pour tes invitations et ta sensibilité de véritable artiste de la vie que tu es ...

Au niveau pratique, on rentre tout naturellement fatigué des visites et déambulations, se demandant les premières fois comment on va encore arriver à s'atteler à d'autres activités ... et on ressort à nouveau régénérés après 2 heures de créativité ... !! Ce fut un véritable voyage dans le voyage ... une façon de mieux « voir », de sentir, de ressentir, d'éprouver ... et d'intégrer tous ces aspects dans un tout qui a du sens pour nous ... Je suis rentrée avec des images, des sensations plein le cœur et la tête ... et l'envie de poursuivre mon exploration ... »

Line Arnold
Gland, 2023

« Séjour créatif à Istanbul : Istanbul, fascinante et mystérieuse mais aussi fêtarde et trépidante, grâce à Jean-Daniel et Annedominique en une semaine la ville se dévoile magnifiquement mais ne livre pas tous ses secrets. Merci à vous deux pour les belles adresses, les trucs et astuces ainsi que les moments artistiques hors du temps. »

Antonella Tufarolo
Le Sépey, 2023

« Je rentre enchantée de ce voyage dans le sud de l'Inde. Très divers, petit groupe ; début du voyage très intense, avec un hôtel très agréable à Mammalapuram. Côté culturel dans le Tamil Nadu, connaissance de la mythologie hindoue, Jean-Daniel nous a transmis cela avec beaucoup de patience. Passionnant ! Et le rythme plus cool au Kerala, backwaters fabuleux, Kovalam avec peu de touristes à cette période : un luxe ! Voyage au plus proche de la vie locale, génial !!! Merci Jean-Daniel ! »

Elisabeth Marmy
Bulle, 2023

« Excellent voyage en Inde du sud à tous points de vue : le choix des sites, les logements, les restos. J'ai particulièrement apprécié les moments culturels (histoire, us et coutumes, religion...) que Jean-Daniel nous a prodigués. Donc accompagnement parfait ! Les logements étaient simples mais corrects, voire luxueux à Mamallapuram (avec piscine). Les repas strictement indiens me convenaient parfaitement. Notre minibus était super confortable... conduit par un chauffeur aussi sympa que bon conducteur. Il a remarqué mes difficultés de mobilité et m'a toujours aidé à la montée et à la descente du véhicule. Inoubliables et très intéressantes visites à des institutions sociales, repas chez l'habitant, virée et nuit en houseboat... Mais pas de tigre ni d'éléphant dans la Periyar Tiger Reserve, malgré son nom ! Et n'oublions pas les sympathiques participantes de notre groupe qui ont apporté une ambiance d'amitié détendue et tolérante ! Encore bravo à Sakadoh, on reviendra ! »

Tauno Jalanti
Epalinges, 2023

« Depuis plus de 10 ans et plus de 10 voyages, j'ai l'occasion et le plaisir de profiter des projets surtout indiens proposés par Jean-Daniel. Sincèrement je ne pense pas que j'en aurais autant fait si ça n'était pas aussi formidable. Bien dosés, organisés et accompagnés, une manière unique de s'imprégner d'un pays ou d'une région, pourvu que ça dure encore très longtemps ! Merci Jean-Daniel, merci Jean pour tous les beaux moments passés ensemble. »

Françoise Burri
Lausanne, 2023

« Une fois de plus le voyage avec Sakadoh a été une réussite. A ma demande, mon voyage a été « avancé » d'une semaine pour me permettre une visite « privée » de Chandigarh. Le chauffeur et le guide engagés pour m'aider ont été tous les deux à mon écoute et efficaces. Les deux autres semaines de Carnet de voyage en Assam, avec le groupe de 5 personnes qui m'avait rejoint, ont été parfaites : lieux hors tourisme occidental, professeur de dessin toujours disponible et encourageant, accompagnant (Jean-Daniel) se pliant à toutes les demandes, que du bonheur ! Merci. »

Monique Pérusset
Rolle, 2023

« Voyage convivial à 6 participants, ambiance détendue et découverte de l'Assam, piloté par Jean-Daniel qui nous guide de réserves en temples et profite de nous donner un cours sur l'hindouisme. La nourriture est délicieuse, principalement végétarienne, les hôtels simples à confortables. Un minibus nous véhicule et une barge nous a amené sur l'île de Majuli, écrin végétal au milieu du Brahmapoutre. Et bien sûr, haltes nombreuses pour dessiner notre carnet de voyage avec les conseils précieux de Jean Augagneur. A recommander chaudement.

Voilà ce que j'ai retenu de ce voyage : premier voyage en Inde et choc culturel ! Villes bruyantes, klaxons, circulation anarchique, sans foi ni loi mais efficace, étalages rudimentaires de denrées diverses le long des rues, et bien sûr des vaches déambulant, des chèvres et chevreaux se nourrissant de ce

qu'elles trouvent. Mais aussi des plaines avec des rizières, des plantations de thé, un majestueux Brahmapoutre où il fait bon naviguer et des forêts tropicales avec des palmiers, des bananiers, des bambous et des plants d'orchidées parasitant les arbres... Mais surtout des Indiens accueillants, souriants, curieux de tout, et les couleurs vives des saris. »

Rosemarie Jalanti
Epalinges, 2023

« Excellent voyage en Assam hors des sentiers battus au rythme des carnets de voyage. Arrêts sur image, croquis sous la direction bienveillante de Jean Augagneur, c'est une démarche idéale pour appréhender une région.

Rien à redire sur les hôtels, de qualité variée mais cela fait aussi partie du charme du voyage. Ambiance amicale autour des godets d'aquarelle et des Kingfisher de l'apéro. Merci. »

Claire Huguenin
Moudon, 2023

« Devant Hanuman Temple, la place est envahie de monde : mendiants, personnes estropiées, un échantillon de la misère humaine indienne... Le parterre est un peu, comme on dit chez nous : «cracra ». Il y a des vendeurs de machins, de trucs, des conducteurs de rickshaw qui font du racolage, pour nous emmener vers d'autres lieux saints ou... commerciaux.

Lui, il est là, assis par terre, pieds nus, sur sa tête un turban un peu décoloré. Devant lui un réchaud à gaz, pas vraiment récent, un que les anglais ont dû oublier il y a un siècle. Derrière lui une réserve de bouteilles de gaz dont le format n'aurait aucune chance d'être échangé ou rempli en Occident. Le réchaud fait un bruit de forge, on croirait rencontrer Vulcain. Il est occupé à préparer du chaï, mais pas n'importe lequel ! Il brasse, verse, reverse dans des récipients, dans un petit pot, filtre avec une grosse passoire et reverse dans la marmite principale les résidus de la passoire. J'observe ce travail, un vrai show culinaire, sauf que le contenu de la marmite n'est pas très avenant. Une couleur brun beige, normal, c'est du thé avec des épices et du lait ; ça cuit, ça bout, ça fait des grosses bulles, il y a la peau du lait qui se dépose sur le flanc de la marmite et sur le chaï. « Est-ce qu'on peut boire ça ? » Bien sûr, c'est cuit, recuit, rerecuit ! one chaï, please ! Je dois choisir entre le gobelet en carton ou celui en terre. IL frappe le gobelet comme s'il voulait le vider d'invisibles insectes ou débris. Avec un pot, il verse dans un autre pot et enfin dans le gobelet. C'est un breuvage divin, un nectar. Ah, ces épices, le gingembre, la cardamome et autre. Je n'ai jamais bu, malgré cinq voyages en Inde, un aussi bon chaï.

Avec Sakadoh, nous sommes allés au fin fond de l'Assam, nous avons pu découvrir des animaux rares, des gens très sympa, bref un super voyage de découverte. Mais c'est à Dehli grâce à Sakadoh que j'ai pu déguster le meilleur chaï de ma vie. Du coup, j'en ai bu un deuxième. Je ne sais pas si ce chaï donne de l'énergie, mais ce qui est sûr, c'est qu'il nous a réjouis et mis de bonne humeur »

Bernard Oguey
Neuchâtel, 2023

«En Inde du sud, voyage magnifique, varié, coloré, bon rythme, j'ai adoré ! Jean-Daniel fait tout pour que tout soit au mieux jusque dans le détail. Il nous partage ses coups de cœur et on rentre avec l'envie de repartir ! »

Annick Bidaud
Mase, 2022

Spiti & Kinnaur avec Martin Vernier : « Ce fut une expérience magnifique. Les voyages accompagnés par Martin Vernier (de même que ceux accompagnés par Jean-Daniel) permettent de faire des étonnantes découvertes culturelles et artistiques, ceci dans la confiance et dans le respect des personnes locales que nous rencontrons, et de nos aspirations et rythmes. Le dialogue est amical. Les compétences

de Martin dans de nombreux domaines sont vastes et précieuses et contribuent à enrichir nos connaissances. J'ai beaucoup de gratitude d'avoir pu faire ce voyage ».

Christiane Daccord
Aigle, 2022

« Très beau voyage au Rajasthan, qui nous a permis de visiter une grande partie des sites de ce bel Etat. Un voyage très bien organisé, bien équilibré sur 15 jours, avec des temps collectifs mais aussi des moments de détente bienvenus. Se déplacer prioritairement par voie terrestre a été un magnifique moyen de voir la vie des gens et parfois de les rencontrer un peu au hasard d'un arrêt. S'immerger dans la culture d'une autre époque et dans un bain de villes indiennes nous a enrichis grâce à ta présence, Jean-Daniel, et à ta grande connaissance de l'Inde. Nous avons beaucoup apprécié le fait de voyager en tout petit groupe, même si nous avons plutôt l'habitude de découvrir les choses en individuel et à notre rythme.»

Alice & Pierre Schumacher
Renens, 2020

CIRCUITS INDIVIDUELS

« Voici plus de 2 mois que nous sommes rentrés de notre voyage dans le Kerala... Le temps file à toute vitesse et il est grand temps, enfin, de vous donner un petit retour sur ce séjour des plus agréables.

En effet, nous avons eu beaucoup de plaisir à découvrir cette région au cœur d'une nature luxuriante, verte, douce et régénérante. Nous avons été très bien accueillis par toutes les personnes sur place, autant le chauffeur que les guides et les hôtes de Mickey House. Tous ont été prévenants et attentionnés, nous proposant d'autres activités que nous avons déclinées, notre besoin étant de calmer le rythme 😊.

Le trip sur le houseboat était vraiment chouette. Nous avons juste regretté la visite du marché, nous sentant piégés et obligés d'acheter pour ne pas fâcher les commerçants qui prenaient trop « soin de nous ». En effet, seul notre bateau était à ce moment-là accosté au marché : 2 clients pour tous les vendeurs, ouah! Nous le savons, c'est le jeu, mais nous avons éprouvé un certain malaise durant cette visite. Rien de bien méchant !

Nous voulons vous remercier pour les bonnes propositions faites et bien adaptées à notre souhait de bain de nature, de calme et de découverte tranquille. Nous n'hésiterons pas à faire appel à vos compétences lorsque nous choisirons de repartir en Inde. »

Nicole et Michel Graf
Lausanne, 2024

« Tout ce que j'ai regardé et senti. Là où je pose mes yeux et où je vais est beau. Mélange fort et doux. Profondeur, et lumières et couleurs différentes. Contrastes harmonieux aussi dans la pauvreté et la vie dure transcendée par la foi et un panthéon millénaire. Dans la nature, dans les villes très peuplées, dans les rues encombrées où tous et toutes se côtoient dans un ballet très bruyant et très silencieux, dans un calme étonnant. Merci Jean-Daniel pour nous avoir si bien accompagnés dans ce premier voyage dans le sud de l'Inde. »

Maryse Schneider
Lausanne, 2024

« Ce fût un magnifique voyage au Rajasthan. Tant par les lieux magiques visités que par l'organisation. Tout était parfait, les chauffeurs et les guides excellents, sympathiques et très pro. Choix des hôtels : variés, lieux agréables et le plus souvent calmes et propres.

Merci à Sakadoh pour cette parfaite organisation. »

Isabelle Chessex
Plan-les-Ouates, 2024

« Notre septième voyage en Inde nous a fait sillonner cet incroyable pays du Nord au Sud et d'Est en Ouest. Rentrés depuis bientôt deux semaines, quantité d'images défilent et continuent d'occuper nos esprits. Comme à l'accoutumée, tous les hôtels où nous sommes descendus ont été judicieusement choisis (emplacement, confort, service, etc...).

Bien qu'ayant séjourné à plusieurs reprises à Delhi, nous avons apprécié les deux jours passés dans cette capitale et avons encore découvert avec grand plaisir d'autres quartiers de Delhi (Majnu-ka-Tilla quartier tibétain, Ugrasen Ki Baoli, Lakshmi Narayan/Birla Mandir, Nizamuddin).

Assister à la foire aux dromadaires de Pushkar était le but initial de ce voyage. Ce fut réellement un spectacle fascinant que de se retrouver au milieu de milliers d'animaux (dromadaires, chevaux et bétail), et de chameliers du Thar, sans parler des milliers de pèlerins (au temple de Brahma) et des sadhus. Expérience unique, en précisant qu'il est judicieux d'y consacrer quelques jours dès le début des festivités car une fois les transactions faites, vendeur et acheteur quittent les lieux. Ainsi, à notre cinquième jour, nous avons constaté une diminution des camps de chameliers et des dromadaires sur place.

Nous avons particulièrement aimé l'Odisha. Que ce soit la beauté de la nature (sanctuaire de Bhitarkanika, lac Chilika pour la réserve ornithologique de Mangalajodi et pour les dauphins de l'Irrawaddy à Satapada), la splendeur des temples à Konark et à Bhubaneswar, la gentillesse des villageois rencontrés, cet état mérite le détour et offre de multiples possibilités de visites. En résumé, un vrai ravissement et une très belle surprise.

Après le calme, la tempête pour décrire Hyderabad qui, bien que n'étant pas une ville touristique, mais plutôt une ville d'affaires, offre tout de même des visites intéressantes (Fort de Golconde, Palais de Chowmahalla, Charminar, les tombeaux des Qutb Shahi). Quelle effervescence toute indienne !!!

A Visakhapatnam, la météo maussade consécutive au passage du cyclone Michaung qui a frappé Chennai, ne nous a pas empêchés de visiter l'extraordinaire ensemble bouddhique de Sankaram (sis à 40 km de Vizag), le temple de Simhachalam, le sous-marin Kursura ainsi que d'autres musées.

Nous avons demandé à modifier la fin de notre programme en raison du cyclone Michaung. Avec célérité, et depuis le Mexique, vous avez réussi à modifier nos vols et nous réserver un hôtel à Mumbai. Un merci sincère pour toutes ces démarches et votre constante disponibilité.

Grand merci également pour l'organisation de ce magnifique voyage. »

Anne-Claude & Patrice Mottet
Petit-Lancy, 2023

« Voyage Individuel, Sikkim et Rajasthan. Ce voyage magnifique a été organisé avec pertinence en fonction de mes envies et de l'expertise de Jean-Daniel Forestier. Sur place tout s'est déroulé de manière fluide, adaptée et sécurisée.

Guides et chauffeurs, tous très professionnels, ont toujours été parfaitement à l'heure aux rendez-vous (on se serait cru en Suisse!!). Un coup de coeur pour Deepesh le guide du Sikkim que j'ai côtoyé pendant 8 jours. Intelligence, bienveillance, ouverture d'esprit, j'ai appris beaucoup.

Je suis très reconnaissante d'avoir pu vivre cette expérience de 3 semaines. Je repars volontiers demain avec Sakadoh! »

Nicole Froment
Enges, 2023

« C'était mon premier voyage organisé et je l'ai souhaité en mode sac-à-dos, comme je l'ai toujours fait. Métissage réussi. Un voyage à la fois spirituel et himalayen accompagnée par Deepesh dans les temples

et les lieux sacrés bouddhistes du Sikkim et sur les premières hauteurs de la majestueuse chaîne de l'Himalaya.

Un guide passionnant et passionné qui a su mettre en lumière toutes mes questions et tout ce à côté de quoi je passais sans le savoir.

De belles rencontres aussi dans les différents homestay où je suis restée plusieurs jours, pour le plaisir de l'observation, de la rencontre et de la découverte.

Et une deuxième partie de voyage seule, le long du Gange entre train de nuit, taxi et tuktuk. Quelques repères bienvenus donnés par Jean-Daniel, et pour guide, mon intuition et les vibrations de cette région hors du temps qu'est Varanasi. »

Jeanne Gerster
Morges, 2023

« C'était merveilleux, merci ! Et merci pour la super bonne organisation. Pour moi c'était la première fois et le choc culturel était grand, donc j'ai eu quelques difficultés de digestion, autant physique que psychique. Et aussi un grand merci à notre chauffeur, il sait manier cette voiture à travers un trafic dense, ça tient du miracle. La cure ayurvédique s'est révélée efficace après coup, car sur le moment je me sentais un peu trop pétrifiée mais j'ai bien plus d'énergie maintenant. J'ai beaucoup apprécié le lieu de la cure avec vue sur la mer. Et maintenant j'ai la nostalgie du Kerala, de la vie, des couleurs... »

Charlotte Magnenat
Yverdon, 2023

« Circuit très bien organisé selon notre demande, chauffeur adorable et bienveillant, logements de qualité selon ma demande. Cure ayurvédique dynamique et bienfaitante. A recommander et à refaire ! »

Cécile Favre
Yverdon, 2023

« Consacré principalement à la découverte d'un seul Etat, en l'occurrence le Maharashtra, ce cinquième voyage en Inde s'est étalé sur 3 semaines et demie, soit une durée un peu plus courte que les précédents. D'une manière générale, tous les hôtels où nous sommes descendus ont été judicieusement choisis (emplacement, confort, service, etc...). Le réseau routier subit d'importants travaux, la moyenne horaire est très basse et les déviations chaotiques exigent une bonne condition physique. Nonobstant ce qui précède, cet Etat recèle des grottes incroyables (Ajanta, Ellora, Elephanta Island), un cratère unique (Lonar), une station climatique où règnent les chevaux (Matheran), une superbe réserve animalière (Tadoba-Andhari), un fort inexpugnable (Janjira), de magnifiques temples réceptacles de la ferveur des foules. Et puis Mumbai, capitale de la finance, immense, entre édifices du passé, gratte-ciel et bidonvilles, Mumbai où il fait bon flâner à Colaba.

Ce cinquième voyage nous a révélé de nouvelles facettes de l'Inde. Toujours pas rassasiés, se dessinent lentement les contours d'un nouveau voyage. Inde quand tu nous tiens... Un grand merci pour l'organisation de ce magnifique voyage. »

Anne-Claude & Patrice Mottet
Petit-Lancy, 2020

« Voyage au Gujarat conforme à mes attentes : visites, route à petite dose, temps pour peindre, temps pour discuter avec notre guide. Chauffeur impeccable, chaleureux, discret et courtois. Guide local intéressant, s'adaptant à nos vœux, s'informant, répondant à nos questions... Les lieux visités étaient choisis avec soin. Merci Jean-Daniel pour ce magnifique voyage.»

SÉJOURS DE SOINS AYURVÉDIQUES

« Une nouvelle fois Sakadoh nous a ravis par sa simplicité, son organisation parfaite, proactive et ultra réactive, et sa connaissance quasi ultime de chaque détail de notre voyage. Pour le reste nous avons, à travers une cure ayurvédique de 14 jours, à la Clinique du Docteur Franklin profité d'un séjour d'exception et d'un repos unique en son genre au cœur d'une Inde toujours des plus frénétiques et fascinantes. Corps et esprit apaisés, nourris d'une attention, d'une générosité et d'une beauté sans bornes, nous en gardons un profond souvenir, physiquement et émotionnellement. Cette clinique, qu'il a été extrêmement difficile de quitter, est des plus confortables et chaleureuses. Elle apparaît être la meilleure de l'endroit avec des employés aux qualités humaines et techniques évidentes. Nous en rêvons presque depuis 20 ans, lorsque Jean-Daniel nous en avait parlé à l'occasion d'un précédent voyage. Nous y retournerons »

Philippe Duvanel & Fabian Ferrari
Lausanne, 2024

« Un rapide retour de notre voyage : tout s'est bien passé et nous avons été très satisfaits de l'offre proposée par Shinshiva. Les collaborateurs et collaboratrices du Centre sont vraiment super ! 2 semaines c'est tout juste pour réaliser le processus de detox, mais nous avons pu tout faire. Quant au vol (via Doha), tout s'est bien passé aussi. Merci pour votre organisation. »

Adriano Cattaneo
Christian Dettwiler
Attiswil, 2024

« Notre voyage s'est très bien déroulé, nous n'avons rencontré aucun problème durant notre voyage et sur place. Nous sommes toutes les trois très satisfaites de notre cure, nous avons bien apprécié ces soins ayurvédiques, le seul bémol : la nourriture, à ce qu'il paraît la qualité a baissé depuis le décès du Dr Franklin. Les chambres sont spacieuses et propres malgré l'aspect un peu vieillot, le jardin est magnifique et les cours de yoga vraiment top ! Nous avons bien envie d'y retourner pour un séjour plus long, car 10 jours c'était un peu short, mais nous avons tout de même ressenti les bienfaits de la cure. Je suis allée visiter le Shin Shiva mais je préfère de loin le Panchakarma Institute où nous étions. »

Nicole Nigro
Sion, 2023

« Voyage magnifique, que du bonheur. Pour moi ça a été une magnifique expérience, je me réjouis de repartir au mois de janvier l'année prochaine !

Patricia Carrupt
Sion, 2023

« C'était merveilleux, merci ! Et merci pour la super bonne organisation. Pour moi c'était la première fois et le choc culturel était grand, donc j'ai eu quelques difficultés de digestion, autant physique que psychique. Et aussi un grand merci à notre chauffeur, il sait manier cette voiture à travers un trafic dense, ça tient du miracle. La cure ayurvédique s'est révélée efficace après coup, car sur le moment je

me sentais un peu trop pétrie mais j'ai bien plus d'énergie maintenant. J'ai beaucoup apprécié le lieu de la cure avec vue sur la mer.

Et maintenant j'ai la nostalgie du Kerala, de la vie, des couleurs... »

Charlotte Magnenat
Yverdon, 2023

« Circuit très bien organisé selon notre demande, chauffeur adorable et bienveillant, logements de qualité selon ma demande. Cure ayurvédique dynamique et bienfaisante. A recommander et à refaire ! »

Cécile Favre
Yverdon, 2023

« Le Shin Shiva est un endroit assez magique et envoûtant ! Dommage des « alentours », peu de possibilités de marcher ou s'évader. Regretté le manque « d'explications » du pourquoi du comment des traitements. Ce n'était pas facile, mais une expérience incroyable et malgré la « rudesse » de la cure je pense que j'y retournerai ! (A mon avis, mieux de faire d'abord une cure puis prolonger par voyage ou balnéaire) »

Annick Bidaud
Mase, 2022

« Notre expérience de l'agence SAKADOH pour notre voyage en Inde a été très satisfaisante, et cela aussi bien du point de vue de la qualité que du prix ! Les informations écrites et orales ont été très utiles, faisant preuve d'une grande connaissance du pays et des coutumes. Nous avons donc pleinement profité de « notre cure » et le bénéfice continue à nous enrichir dans notre vie au quotidien ! »

Esther Genton-Meyer
Cully, 2020

« Une cure ayurvédique de 2 semaines peut être vue comme une retraite bienfaisante : on s'occupe de vous plusieurs heures par jour, un peu hors du monde, très ressourçant. C'était ma 2^e cure... A refaire. »

Annette Genton
St-Saphorin, 2020

« Ce séjour a correspondu en tous points à mes attentes. Je suis reconnaissante d'avoir si bien été conseillée. J'ai découvert un lieu (le Shin Shiva) avec beaucoup de charme et de calme. Une prise en charge quotidienne, sérieuse, ponctuelle et efficace. Les soins prodigués sont personnalisés et exécutés avec professionnalisme. Il manque toutefois dans les alentours directs des possibilités de promenades calmes... »

Antonella Tufarolo
Le Sépey, 2019

« Cure ayurvédique au Shin Shiva (3^{ème} épisode), toujours aussi top, chaleureux et familial. A quand la prochaine ? »

Corinne Ducraux
Prilly, 2018

« Soins consciencieux et intenses. Malheureusement, entretien de départ avec le médecin très sommaire, ce qui diminue un peu la pertinence du programme individuel, me semble-t-il. Mais excellent pour se reposer, se nettoyer intérieurement. »

Claire Huguenin

Renens, 2017

« Nous sommes rentrés enchantés de ce « séjour santé », tout s'est très, très bien passé. A Shin Shiva... médecins, soignants, serveurs, jardiniers et... tout le monde gentil, souriant, plein d'égards. Bref, très content et encore une fois merci ! »

Pauline Degautard-Yersin
La Tour-de-Peilx, 2017

« Nous sommes rentrées ravies de notre séjour ! Nous sommes certaines que le Centre ayurvédique du Dr Franklin n'a pas été choisi au hasard car les soins étaient extrêmement professionnels !
Choix des vols, accueil, écoute de la part des médecins, bilan de santé, soins, chambre, restaurant, nourriture, suivi : tout TIP-TOP ! Aucun bémol... juste du bonheur !!! Mais le plus grand aura été les paroles de ma fille: dis, on y retourne l'an prochain ?? »

Yvonne & Laurence Gagnebin
Belmont s/Yverdon, 2016

« Difficile de trouver les mots car pour moi cette première découverte de l'Inde a été remplie de sensations et d'émotions. J'ai été bichonnée au Shin Shiva, ce cadre magnifique comme familial où j'ai apprécié la cuisine végétarienne délicieuse et les soins surprenants. Puis départ pour le Karnataka où j'ai passé les quatre derniers jours. Il m'a fallu un bon mois pour retrouver mes repères et l'Inde m'a manqué un bon moment. J'ai vraiment adoré et je pourrais repartir demain. »

Corinne Ducraux
Prilly, 2016